
provinces mandchoues qui composent la mission de la Mandchourie septentrionale.

Terre-Sainte. — Il y a, parmi les œuvres catholiques de Jérusalem, un orphelinat allemand dirigé par les Sœurs de Saint-Charles Borromée qui ont aussi la charge de l'hospice allemand. Les aumôniers de cet établissement sont des Lazaristes. Les religieuses de Saint-Charles, dont la maison-mère est à Trebnitz en Silésie, ont, il n'y a pas longtemps, fondé aussi, sur l'initiative du patriarche latin, un dispensaire au sein de la colonie allemande protestante établie hors des murs, dans le quartier où sont la gare et les bâtiments du chemin de fer de Jérusalem à Jaffa.

* * *

Le nombre des protestants à Jérusalem est, — selon les chiffres donnés par le Frère Liévin, dans son *Guide-indicateur des sanctuaires historiques de la Terre-Sainte*, imprimé chez les Pères Franciscains, — de 400 sur 73,000 âmes. Chose remarquable à noter, tandis qu'au siècle dernier, les juifs ne pouvaient dépasser 300, dans l'enceinte de la ville, qu'ils étaient 9,000 seulement, il y a 30 ans, ils forment aujourd'hui, en comptant ceux qui habitent hors des murs comme ceux qui restent dans la ville même, 55,000. Il y a 2,470 catholiques, dont 2,300 de rite latin et 5,020 chrétiens schismatiques, Grecs, Arméniens, Coptes, Ethiopiens, Syriens. Les musulmans sont au nombre de 7,660.

Etats-Unis. — Mgr A. Christie, élu évêque du diocèse de Vancouver, C. B., à reçu la consécration épiscopale le 29 juin dernier dans la cathédrale de Saint-Paul, Minn.
